

"Esta angustiosa noche del Mundo, tiene señales claras de un alba que vendrá"

"Es necesario quitar la piedra sepulcral con la que han querido encerrar en el sepulcro a la verdad y al bien"

Mensaje de S. S. el Papa, en la Pascua de Resurrección

Más de 200.000 personas aclamaron ayer al Padre Santo, que desde el palacio apostólico impartió la bendición "Urbi et Orbi"

Ciudad del Vaticano.—Una inmensa muchedumbre que se calcula en más de doscientos mil fieles, se congregó en la plaza de San Pedro para celebrar la Resurrección de Cristo y escuchar la palabra del Sumo Pontífice.

Milares de peregrinos llegaron a Roma en días pasados para participar en las solemnidades de la Semana Santa, procedentes de los más diversos países.

Ante la fachada principal de la basílica de San Pedro, fue levantado un altar en el que monseñor Luigi Traglia, ofició la Santa Misa. Además de los miles de fieles italianos y de otras nacionalidades, entre los que figuraban numerosos españoles, asistieron los miembros del Sacro Colegio Cardenalicio, el Cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede, miembros del Gobierno italiano y numerosas representaciones de las Congregaciones y Ordenes religiosos.

La misa comenzó minutos después de las once de la mañana. Al terminar, S. S. Pío XII apareció en el balcón central de la fachada principal de la basílica, mientras un gigantesco clamor de entusiasmo se extendía por la gran Plaza de San Pedro.

Su Santidad pronunció un mensaje escuchado con impresionante silencio. Al terminar y después de recibir nuevamente el homenaje de filial adhesión de los fieles, el Padre Santo impartió la bendición "Urbi et Orbi", mientras las campanas de todas las iglesias repicaban a gloria. —Efe.

la muchedumbre angélica de los Cielos a la Tierra y a la Santa Madre Iglesia, juntamente con todos los pueblos, la atención del canto litúrgico se detiene en la noche que precedió a la Resurrección del Señor, verdadera noche, noche de pasión, de angustia, de luctuosidad, pero noche feliz, porque fue la única que tuvo el mérito de conocer el tiempo y la hora en que Cristo resucitó de la muerte pero, sobre todo, porque de ella estaba escrito: "Et non sicut dies illuminabitur". Una noche que preparaba la alborada y el esplendor de un día luminoso, una angustia, una negrura, una ymaginaria y una pasión que preparaban la alegría, la luz, la gloria y la resurrección.

"Paso la noche y con ella se acabó la angustia, se acabó el temor, desaparecieron las dudas, las tinieblas se iluminaron. Ha vuelto la esperanza, el nuevo resplandeció el sol. Se eleva un canto festivo: ¡Resurrexi, alleluia!

rel, que puede recorrerse con velocidad superior al movimiento aparente del Sol. Los proyectiles surcan los ámbitos de los cielos y los satélites artificiales se preparan a asombrar al espacio con su presencia. La agricultura nuclear con la utilización de nuevos isótopos de alimentos una Humanidad bastante más grande que la actual, mientras la biología gana de día en día terreno en la batalla contra las más terribles enfermedades.

Sin embargo, todo esto es todavía una noche, una noche que quiere, de ansias y esperanzas, una noche Noche que aún podría de repente hacerse tempestuosa, si apareciesen acá y allá los lugares de los relámpagos y se oyera el estruendo de los truenos. Acaso no es verdad que la ciencia, la técnica y la organización se han convertido muchas

Setenta argelinos muertos por los soldados franceses

Fué recogida una gran cantidad de armamento

Argel.—Fuerzas francesas de infantería han dado muerte a setenta guerrilleros argelinos, después de cuarenta y ocho horas de calma relativa.

Setenta nacionalistas vestidos con nuevos uniformes de color caqui, fueron muertos en la región de Nedromah al Suroeste de Orán, por fuerzas pertenecientes a la 25 división de Infantería, después de una batalla que duró todo un día. Los franceses se apoderaron de una gran cantidad de armas y municiones.

Otros diez nacionalistas fueron muertos, cerca de Sidi Aissa, cuando presentaron batalla a un contingente de fuerzas francesas de Infantería. Sidi Aissa se encuentra a 150 kilómetros al Suroeste de Orán.

Un soldado francés resultó muerto y un teniente herido, al caer en una emboscada que les fue tendida por los nacionalistas cuando se dirigían en "jeep" a Bu Saida, a unos doscientos kilómetros al Suroeste de Argel.

Buena disposición del Gobierno jordano a discutir la "doctrina Eisenhower" sobre Oriente Medio

Radio Moscú ha hecho públicas las notas enviadas por los soviets a Estados Unidos, Inglaterra y Francia

Londres.—La Prensa soviética publica detalles de las notas enviadas por el ministro soviético de Asuntos Exteriores Gromiko, a los representantes de Inglaterra, Francia y Estados Unidos, el pasado día 19.

Según Radio Moscú, en estas notas el Gobierno ruso afirma que el primer paso para alcanzar una situación más normal en el Oriente Medio, debe ser la condena por parte de las cuatro grandes potencias del uso de la fuerza como medio de resolver los problemas en esta zona.

El Gobierno soviético —añadió la emisora— ha hecho esta declaración al contestar a las notas de los Estados Unidos, Inglaterra y Francia de 11 de Marzo, acerca de los principios fundamentales de una declaración por parte de las cuatro grandes potencias sobre Oriente Medio.

En sus notas, las potencias occidentales afirmaron que no están dispuestas a aceptar el proyecto de declaración propuesto

por el Gobierno soviético.

Se dice también en la nota que el principal obstáculo para resolver los conflictos de Oriente Medio es la ingerencia extranjera en los asuntos de la zona, lo que constituye "una violación de su soberanía e independencia". Califica la doctrina de Eisenhower de una "interferencia directa por parte de Estados Unidos en los asuntos de los países del próximo y el medio Oriente, para extender los movimientos de las fuerzas norteamericanas en estos países".

En la nota entregada al representante diplomático de Inglaterra, el ministro soviético denuncia el acuerdo entre ese país y los Estados Unidos acerca de la "intensificación de la actividad norteamericana en el pacto de Bagdad". Dice que es una prueba más de que las bases militares extranjeras en Oriente Medio tienen objetivos muy distintos al interés común de paz.

En la dirigida a Francia, el

Gobierno soviético se lamenta del "apoyo que algunos círculos occidentales han prestado a Israel, que continúa amenazando a sus vecinos con nuevas agresiones". Finalmente denuncia la actitud de Occidente respecto a Egipto y al problema del Canal de Suez y afirma que se trata de un bloque económico contra este país lo que no puede ser considerado como contribución a la causa de la paz.

"En sus notas a las potencias occidentales —dijo finalmente Radio Moscú— el Gobierno de la URSS, hace constar que está dispuesto a conceder la debida atención a los puntos de vista de los Estados Unidos, Inglaterra y Francia".—Efe.

DECLARACIONES DEL GOBIERNO JORDANO

Amman.—El jefe del Gobierno jordano, Hussein El Jaldi, en unas declaraciones a los periodistas extranjeros acreditados en Amman, ha manifestado que está dispuesto a discutir la "doctrina Eisenhower" con el enviado especial del presidente norteamericano, James Richards.

También ofreció un perdón virtual a los dos altos jefes militares jordanos que desertaron y se refugiaron en Siria.

"El jefe del Gobierno jordano hizo constar los siguientes puntos:

- 1.—No piensa variar en lo más mínimo la postura adoptada por los países árabes hacia Israel. Queda por ver —manifestó— si Israel dura mucho tiempo como nación.
- 2.—No vanan nada los intereses norteamericanos con el envío de dinero a Israel que pueda ser empleado en la compra de armas.
- 3.—El Rey Hussein merece la admiración de todos por la forma como ha afrontado las grandes cargas que sobre él recaían.

TAMBIEN HABLA NABULSI

Amman.—El jefe del Gobierno jordano y actual ministro de Asuntos Exteriores, Solimán Nabulsi, ha manifestado que algunos diplomáticos extranjeros se están inmiscuyendo en los asuntos jordanos.

El jefe del Estado Mayor jordano, general El Hayari, repitió la misma acusación durante una conferencia de prensa celebrada ayer en Damasco. Por su parte, el jefe del Gobierno negó en unas declaraciones a los periodistas hechas horas antes de la Conferencia de prensa de Nabulsi, que existiera ninguna clase de interferencia extranjera en Jordania.

Los rojos alemanes piden a los socialistas de la zona occidental que se unan a los comunistas para derrotar a Adenauer

Berlin.—El secretario del P. C. de la Alemania Oriental, Ubricht, ha hecho un nuevo llamamiento a los socialistas de la Alemania libre para que se unan a los comunistas con el fin de derrotar a Adenauer.

Dicho secretario, en un artículo publicado en el órgano del partido, "Neues Deutschland", afirma que ha llegado la hora de que los socialistas negocien con los dirigentes comunistas un programa común "anti Adenauer". —Efe.

DISCURSO DE GROTEWOHL

Berlin.—El jefe del Gobierno de Alemania Oriental, Otto Grotewohl, en un discurso transmitido por radio a toda la nación, ha hecho un llamamiento al Gobierno de Bonn para que se llegue a un acuerdo de desarme atómico entre las dos Alemanias.

Grotewohl dijo que no debe permitirse que los "militaristas" de Alemania Occidental posean armas que representan un gran peligro para todos los pueblos.—Efe.

EGIPTO Y EL CANAL

El Cairo.—El ministro egipcio de Asuntos Exteriores, Ahmad Fauzi ha convocado esta tarde a los embajadores de EE. Unidos, Rusia, Yugoslavia y la India, con el fin de comunicales "los puntos de vista de Egipto, sobre la navegación por el Canal de Suez".

Fuentes diplomáticas occidentales afirman que los documentos que serán publicados sobre las negociaciones entre el embajador norteamericano, Hare, y el Gobierno egipcio, serán "algo" diferentes del memorandum enviado el pasado mes por Egipto a los Gobiernos interesados en el Canal. Sin embargo, las citadas fuentes añaden que los puntos principales egipcios sobre el Canal no han variado en absoluto, y que los "cambios" se limitan a pequeñas concesiones hechas por El Cairo.—Efe.

Regresa de Mallorca a Madrid el ministro de Asuntos Exteriores

Don José Solís Ruiz, en Estepona (Málaga)

Imponen la Gran Cruz del Mérito Civil, al alcalde de San Sebastián

Barajas.—Regresó de Palma de Mallorca, el ministro de Asuntos Exteriores, D. Fernando Maria Castiella, que ha pasado en compañía de su esposa las fiestas de la Semana Santa en Mallorca. Fue recibido en el aeropuerto por el alto personal del Ministerio.

SOLÍS EN ESTEPOÑA

Estepona (Málaga).—El ministro

Secretario general del Movimiento, señor Solís, presidió el oficio del domingo de Resurrección, acompañado de las autoridades provinciales y locales. Después fue agasajado con un vino de honor por el ayuntamiento y a primera hora de la tarde asistió a un almuerzo ofrecido a mil necesitados de la localidad y que fue servido por señoras de la Sección Femenina.

Por efecto de la presión del aire un hombre es lanzado al vacío desde un avión en pleno vuelo

Estalló una de las ventanas del aparato y la víctima fué absorbida súbitamente

París.—Un pasajero norteamericano fué lanzado al vacío, por efecto de la presión del aire, desde un avión de la Air France, que volaba sobre Turquía a una altura de seis mil metros; al estallar una de las ventanas del aparato, con un estrépito ensordecedor, según ha anunciado un portavoz de la compañía.

El accidente ocurrió a bordo de un superconstelación de la ruta Teherán-París.

El avión volaba sobre la frontera turco-irani, cuando la tercera ventanilla del lado derecho se hizo añicos con un ruido ensordecedor. El aire acondicionado de la cabina se precipitó por la abertura, absorbiendo y arrastrando consigo a la víctima, que dormía con la cabeza apoyada sobre la ventanilla, cuando ésta se rompió.

El avión está siendo sometido a una minuciosa investigación en la capital turca. Los pasajeros que se detuvieron en Estambul, llegaron a París a bordo de otro avión de la misma compañía, vía Francfort. A su llegada manifestaron que no tuvieron ni tiempo de darse cuenta de la desaparición de su compañero de viaje.

Dos especialistas han manifestado que, aunque este tipo de accidentes se da en contadas ocasiones, han ocurrido otros precedentes. La presión del aire en un avión se manifiesta a un nivel comparable a un clima helado de una altura de diez mil quinientos metros. Una ventanilla que se rompe de repente produce un desequilibrio en la balanza de la presión interior y exterior comparable a la producida cuando se abre una botella de "champagne".

Los especialistas añaden que además del peligro de ser arrojado fuera del avión, este tipo de accidente puede causar daños temporales de corazón y alteración de la presión sanguínea.

La compañía Air France informa que la víctima se llama Jack Rodney Nash, natural de Memphis, Tennessee, Estados Unidos.

Añadió que la temperatura del interior del avión era de veinticinco grados centígrados sobre cero, mientras que la exterior era de 40 grados bajo cero.

La azafata del avión manifestó que descubrieron la ausencia de Nash unos momentos después del accidente. "Su vecino de asiento se encontraba en el lavabo en el momento de ocurrir el accidente —dijo— y el asiento inmediatamente posterior al suyo estaba vacío".

Los miembros de la tripulación han informado que la cabina se llenó de aire helado al ocurrir el accidente, por lo que todos los pasajeros fueron trasladados a los compartimentos delanteros y traseros del avión.

Un portavoz de la compañía anunció que la Air France está completamente desorientada en lo referente a las causas del accidente. "Podríamos a otras compañías —dijo— que nos avuden en las investigaciones".—Efe.

VIBRACION

En una sala de conciertos de Kansas City, una vidriera de quince metros de diámetro que cubría parte del techo del local volvió hecha añicos en los momentos de mayor trepidante ritmo y de las muy agudas notas de la orquesta de jazz de Louis Armstrong, cuando el famoso trompetista soplabá con furia. Bastantes espectadores resultaron heridos.

Según los científicos japoneses las pruebas nucleares rusas fueron realizadas a poca altura

Tokio.—Los científicos de la Universidad de Chizuoka dicen que probablemente las recientes pruebas nucleares soviéticas han sido realizadas a muy poca altura.

Rasan su creencia en los análisis realizados en el laboratorio de las sustancias radioactivas encontradas en la lluvia que cayó en Chizuoka, el miércoles.

El citado profesor pone de relieve que, comparativamente, el

alto porcentaje de neptunio registrado indica que las bombas rusas son de diferente estructura que las bombas norteamericanas, puesto que el examen de dicha lluvia después de las pruebas nucleares norteamericanas arrojó un buen porcentaje de uranio.

La lluvia caída el miércoles contenía una radioactividad de cerca de 3500 registros geiger, por minuto y litro.—Efe.

El Príncipe Don Juan Carlos, en Zaragoza

Zaragoza.—Pasadas las vacaciones de Semana Santa ha regresado a Zaragoza el príncipe don Juan Carlos, que mañana se reintegrará a la Academia General Militar.—Cifra.

Helicóptero individual

Ha sido probado con éxito en los Estados Unidos

Los Angeles.—Ha sido probado con éxito en el aeropuerto de El Toro un helicóptero individual a reacción, de pequeño tamaño, sobre el cual el piloto va sentado con los pies al aire de forma que, a primera vista, parece una bruja cabalgando sobre su escoba. El modelo se llama "Pinwheel" y ha sido construido por la empresa aeronáutica "Ro or Craft Corporation", instalada en California.

El aparato se elevó, dio vueltas sobre el aeropuerto, subió y bajó cuanto quiso y aterrizó encima de edificios, en el suelo y hasta en la copa de un árbol frondoso. También lo hizo en una charca donde el agua le llegaba al piloto hasta las rodillas.

Este helicóptero ha sido construido con fines militares, pues se piensa equipar con él a los fusileros marinos norteamericanos; pero la empresa constructora ha informado que se construirá también un modelo para uso civil, cuyo precio no pasará de las cuarenta mil pesetas.

Una palanca permitirá regular la alimentación de carburante del motor, ya que el reactor no tendrá mayor tamaño que un puño, pesando una libra. El carburante será uranio en pequeña cantidad, que nunca pasará de diez gramos, mezclado con gasolina. El "Pinwheel", con sus alas dobladas, podrá guardarse en un compartimento no mayor que una cabina telefónica.

Elecciones en Formosa

Taipeh.—Cerca de tres millones de electores se espera acudan hoy a las urnas en este bastión chino nacionalista en unas elecciones municipales que constituirán una prueba del prestigio actual del partido gobernante el Kuomintang.

Los funcionarios electorales esperan que emitan voto por lo menos el ochenta por ciento del censo de Formosa, compuesto por 4.268.275 votantes. Esta es la primera elección popular que se celebra desde hace tres años y la tercera desde que Chiang Kai Chek se retiró a esta isla en 1949.—Efe.

Los clientes de un bar de Calatayud administran el establecimiento durante la ausencia de sus dueños

A la vuelta de estos rindieron escrupulosa cuenta

Calatayud.—A Felipe Dolado Negrade, propietario de un bar que cuenta con mucha parroquia de personas modestas se le murió su madre política en una población gallega y al pensar en cerrar el establecimiento para poder asistir al entierro, un cliente se le ofreció a cuidar el negocio, iniciativa esta que encontró eco en otros parroquianos que se hallaban presentes. El propietario del bar, de acuerdo con su mujer, estimó aceptable la oferta de la clientela, y rápidamente quedó todo arreglado.

Llamó a los más asiduos concurrentes al establecimiento y les comunicó su decisión de no cerrar, rogándoles que se turnasen para atender el negocio. La despesa estaba nutrida, por lo que no tendría más problema que el del servicio. Al regresar a Calatayud después de asistir al entierro, el Sr. Dolado recibió a los clientes convertidos en "empresa sin propiedad" los cuales le rindieron las cuentas, quedando perplejo el propietario por la correcta administración. En dichas cuentas se especificaban las ventas de cada día, el género existente al marchar y el que quedaba, gastos para cubrir las primeras materias, así como los conceptos del consumo de lujo, gastos generales y beneficio en el total recaudado. Nadie bebió gratis, ni los propios administradores. —Cifra.

ACCIDENTE AUTOMOVILISTICO

Palma de Mallorca.—Un autocar con 20 turistas, nueve de ellos franceses, se estrelló contra el pretil de un puente en el collado denominado de "La corbata", y se precipitó por un terraplén de siete metros de altura. Resultaron cuatro personas heridas, tres de ellas de alguna gravedad, todos ellos franceses.

